



THE ELECTR

DENSEN



18年設立FAMS
業界初の自動収穫

2023年4月

板	板
条管	条管
棒線	棒線
黃銅	黃銅
青銅	青銅
その他	その他
合計	合計

4.3 (同16.0%減)で
黄銅棒は1万2千95

トは好調が続く。
に付着した油脂や粉塵を
ワンクリックで清掃でき
る同社オリジナルの光コ

ルを交互に清掃するた

めには、ガイドキヤップ

の付け替え作業が必要だ

方式はドライクリーニ



日本アソシエーション
内藤淳一社長

日本エナジーコンボーネンツは、フジクラグループ傘下のフジクラコンポーネンツから、21年10月に親会社が日本産業推進機構(NSSK)に代わり、新しくスタートした企業だ。ラインテック日本(熊本)とラインテック台湾の製造拠点を持ち、配送変電および通信部品をはじめ、EV充電コネクタなど、信頼性の高い製品を供給している。「世界のエナジー事業発展のために挑戦し、豊かで幸せな未来への架け橋となる」の経営理念の下、創造力と独自技術による社会貢献を進める内藤淳一代表取締役社長に話を聞いた。

「正直非常に厳しい。
新型コロナは収束の兆し
がみられるものの、ロシアのウクライナ侵攻など、
不透明な社会情勢を受け
て材料不足や材料価格高
騰、さらに人件費高騰も
している。これに物流の
問題も控えている。
そんな中、当社の主力
である電力系製品に関し
ては、今年から導入され
たレバニューキャップ制
度による送配電事業者の
設備投資問題がある。東
日本大震災以降、電力各
社は設備投資を抑えてい
たため、老朽化が進んで
いることに加え、気候変
動による災害対応などに
よりコストが大幅に増加
している。これは物流の
問題も控えている。
24年問題も控えている。
—御社ビジネスを取り巻く市場動向は?

「正直非常に厳しい。
新型コロナは収束の兆し
がみられるものの、ロシアのウクライナ侵攻など、
不透明な社会情勢を受け
て材料不足や材料価格高
騰、さらに人件費高騰も
している。これに物流の
問題も控えている。
そんな中、当社の主力
である電力系製品に関し
ては、今年から導入され
たレバニューキャップ制
度による送配電事業者の
設備投資問題がある。東
日本大震災以降、電力各
社は設備投資を抑えてい
たため、老朽化が進んで
いることに加え、気候変
動による災害対応などに
よりコストが大幅に増加
している。これは物流の
問題も控えている。
24年問題も控えている。
—御社ビジネスを取り巻く市場動向は?

「正直非常に厳しい。
新型コロナは収束の兆し
がみられるものの、ロシアのウクライナ侵攻など、
不透明な社会情勢を受け
て材料不足や材料価格高
騰、さらに人件費高騰も
している。これに物流の
問題も控えている。
そんな中、当社の主力
である電力系製品に関し
ては、今年から導入され
たレバニューキャップ制
度による送配電事業者の
設備投資問題がある。東
日本大震災以降、電力各
社は設備投資を抑えてい
たため、老朽化が進んで
いることに加え、気候変
動による災害対応などに
よりコストが大幅に増加
している。これは物流の
問題も控えている。
24年問題も控えている。
—御社ビジネスを取り巻く市場動向は?

—22年度業績と23年

度の見通しは?

—22年度業績と23年